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Frau Krause, Herr Niemann und Herr Labahn äußern Ihren Unmut über die fehlende 
Organisation und der daraus resultierenden Öde zum Jahreswechsel. Speziell das feh-
lende Kinderfeuerwerk, dass es keine Veranstaltung an der Konzertmuschel gab und 
fehlende Stände im Promenadenbereich werden angesprochen. Herr Schulz erklärt 
zum Thema Kinderfeuerwerk, dass es, solange er in diesem Ort beschäftigt sei, noch 
nie ein Kinderfeuerwerk gab. Herr Brose erinnert Herrn Schulz an die Sitzung Dezem-
ber 2019, in dieser hat der Ausschuss das Kinderfeuerwerk und die Umsetzung durch 
die Kurverwaltung beschlossen, weil er dieses durch die Gewerbetreibenden organi-
sieren und finanzieren lassen wollte. Herr Niemann bestätigt diese Ausführung. Herr 
Schulz erklärt, dass dies
nicht korrekt sei.
Es folgt eine Diskussion mit den anwesenden Zuschauern. In der Folge wird sich ver-
ständigt, dass durch die Kurverwaltung ein Konzept erstellt wird.

Herr Labahn fragt nach den Rahmenbedingungen der neuen Kurabgabe. Herr Wöllner 
erklärt, dass es seit dem letzten Beschluss widersprüchliche Aussagen gibt und 
schlägt eine Info-Veranstaltung vor. Herr Brose ergänzt, dass hierzu aufgrund von 
Herrn Krüger seinem Antrag ein Tagesordnungspunkt geplant sei.

Herr Niemann fragt Herrn Schulz, wann die versprochenen Fahrradparkplätze im Pro-
menadenbereich errichtet werden. Herr Schulz erklärt, dass dies bereits passiert ist. 
Herr
Niemann erklärt, dass die Fahrradparkplätze, die Herr Schulz meint, im Zuge des Um-
zuges der Gewerbetreibenden gekommen sind und er danach bereits das Problem 
geschildert hatte und bis dato keine neuen dazu gekommen sind.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil um 20:06 Uhr


